



Mueven sus fichas

Viernes 29 de abril de 2016

La Universidad de Guadalajara realizó movimiento de Rectores en los Centros Universitarios, nombró a nuevos y otros repiten.

CARLOS BEAS ZÁRATE CUCBA · Antes era...

La Universidad de Guadalajara realizó movimiento de Rectores en los Centros Universitarios, nombró a nuevos y otros repiten.

CARLOS BEAS ZÁRATE
CUCBA

· Antes era director de división del Centro Universitario de Ciencias Biológicas y Agropecuarias.

RUTH PADILLA MUÑOZ
CUCEI

· Era Rectora del CUTonalá.
· Dirigió el Sistema de Educación Media Superior (SEMS) de la UdeG.
· Es química farmacobióloga.

JAIME ANDRADE
CUCS

· Es miembro del Sistema Nacional de Investigadores (SNI) nivel I.
· Cuenta con 23 años de antigüedad en la Universidad de Guadalajara.

RICARDO VILLANUEVA
CUTONALÁ

- Dejó su cargo de regidor del Ayuntamiento de Guadalajara para ser Rector.
- Fue presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios.

JAVIER ESPINOZA
SEMS

- Era director de la editorial Universitaria.
- Es maestro en Tecnologías de la Información por la Universidad de Salamanca, España.

ERNESTO FLORES
CUAAD

- Repite.
- Es arquitecto con maestría en Ciencias de la Arquitectura por la UdeG.
- Profesor docente titular C con 22 años de antigüedad.

ALBERTO CASTELLANOS
CUCEA

- Repite.
- Es licenciado en Contaduría y maestro en Administración Pública.

- Fue titular de la Coordinación de Servicios Universitarios.

HÉCTOR SOLÍS

CUCSH

- Repite.
- Fue coordinador general Académico.
- Es licenciado en Sociología y doctor en Sociología por la New School for Social Research.